

Kaiser Franz Joseph I. als Jäger

Die Jagd war Franz Josephs große Leidenschaft: Hirsche, Gämsen, Auerhähne und gar Wildschweine waren auf der Pirsch sein Ziel



Wenn Franz Joseph seine Uniform gegen die Lederhose tauschte und den Hut mit Gamsbart trug, erschien der sonst so unnahbare Monarch geradezu wie ein einfacher Bürger. Die Jagd im Salzkammergut wurde aber auch für gesellschaftliche und politische Treffen genutzt.

VORTRAG

Zum Gedenken an den Allerhöchsten Jagdherrn

von und mit
Mag. Georg Reichlin-Meldegg

Dienstag, 13. Juli 2021,
um 19:30 Uhr
Museum der Stadt Bad Ischl



MUSEUM
DER STADT
BAD ISCHL



Eintritt: freiwillige Spende

Esplanade 10 / 06132/25476

Achtung: Bitte mit Maske, Abstand halten, 3G-Nachweis mitbringen!